

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年 7月 17日

No. 1 1

交通安全教室～大事な命は自分で守る～



10日(水)、よっかいちきたけいさつしよこうつうかかたこうしにおまねし、3げんめに3・4ねんせい、4げん目に5・6ねんせいの交通安全教室を行いました。テーマは「安全な自転車の乗り方」です。

自転車は車の仲間であること、交通ルールを守ることを、ヘルメットをかぶること、万が一に備えて自転車保険に入るとよいこと等について、話がありました。その後、危険な自転車の乗り方をしていて交通事故の加害者になってしまうという内容のDVDを見ながら、安全な自転車の乗り方をするには、自分の命だけでなくまわりの人の命を守ることに必要なことを確認しました。



12日(金)には、よっかいちしどうろかんりかこうつうあんぜんしどういん「とみまつ隊」を講師にお招きし、2げん目に1・2ねんせいの交通安全教室を行いました。テーマは3～6ねんせいと同様「安全な自転車の乗り方」です。

自転車の安全な乗り方や交通ルールを子どもたちによくわかるように、ふくわじゆつにんぎよう「とみまつけんちゃん」が登場し、「けんちゃん」から交通安全についての呼びかけがありました。また、自転車の正しい乗り方の実演、クイズなどもあり、たいせついのちまもこうつうルールを守ることの大切さを楽しくお話していただきました。

夏休みも間近です。これから自転車に乗るときはもちろんのこと、歩いているときでも今回学んだこと、確認したことをもとに交通事故に十分に気をつけてほしいと願っています。



◇2年生:「大矢知おどり」を踊ったよ!!



9日(火)、大矢知地区まちづくり構想推進委員会や地域の踊りの指導者など、計8名の方に来校いただき、2年生が「大矢知おどり」を教わりました。

初めに踊り方を順に教えてもらい、8名の方に手本の踊りを見せられました。そしていよいよ曲に合わせて踊ることになりました。最初は見よう見まねで踊っていた子どもたちですが、何回か繰り返し踊っていくうちにどんどんと上手になっていきました。最後の1曲を踊り終わったときには、「もう1回踊りたい」という声が聞かれるほどでした。これから夏休みの盆踊り等で踊れるといいと思います。また、9月に行われる運動会でも、この大矢知おどりを取り入れていきたいと考えています。

◇6年生:「くるべ古代歴史館」の見学



11日(木)、あいにくの雨の中、6年生が「くるべ古代歴史館」の見学に行きました。職員の方の説明を聞いたり、久留倍官衙遺跡の変遷について解説したDVDを見たり、展示物を見たりしながら、子どもたちは久留倍官衙遺跡について学ぶよい機会となりました。今後、学んだことをもとにパンフレットづくりに取り組む計画です。初めて行ったという子も多く、今回の見学を機に、これから夏休み中にもいろいろな企画があるようなので家族で訪れてみてはいかがでしょうか。

◇6年生:着衣水泳を体験! ~水の事故から自分の命を守る~



12日(金)、5・6限目に6年生は県特別非常勤講師の方に指導いただき、着衣水泳を行いました。誤って池や川に落ちた時、その危機からいかに脱して、命を守るかを学習しました。服を着たまま泳ぐと、腕や足が動かしにくく、思うように泳げなくなります。そこで、いたずらに手足を動かして体力を消耗させるのではなく、じっと浮いていることの大切さを学びました。また、空のペットボトルやランドセルなどを利用して仰向けになっていることも有効であることを知り、たいへん貴重な体験ができました。

日々の子どもの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒ [大矢知興譲小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>